




「身近な人たちは、幸せそうに働いていますか？」こう質問を
すると、有名私立大学の学生の多くは「幸せそうではない」と
答えます。現代では2人に1人がストレスを抱えており、90%以
上の方が悩みの相談相手がいて、85%の方が悩みを相談する
にも関わらず、30%の方しか解決しないのが現状だそうです。
晴香氏はこの差に日本人のコミュニケーション能力の伸び代を
感じております。

ウェルビーイングとは働く我々が精神的及び社会的に良好な
状態のことを言います。本来社会的に望ましい状態とは自身の
身の幸せだけでなく、周りの皆が幸せな状態を指し、ウェルビー
イングには【情熱を感じる仕事】が大きく関わっています。晴香
氏はこの情熱を感じる仕事、つまりは “生きがい”には“ストレス”
もある程度必要で、この相反する2つの要素のバランスが大事
と話されておりました。

晴香氏曰く、我々人間は誕生から200万年、EEA（進化的
適応環境）、つまりは環境の目まぐるしい変化に対して進化が
追いついておらず、まだ狩猟採集民族のDNAが色濃く残る人
間にはそのギャップから「孤独感」「嫌な記憶」「すれ違い」「不
公平感」など心の課題があるそうです。それぞれの課題は環
境の進化に伴って現代に適した解決方法があり、それを1つ１
つ細かくご教授してくださいました。

「あなたは、どれだけ幸せですか？」その後に「あなたは、ど
のくらいデートをしていますか？」と質問をします。この2つの質
問は関係性が低いですが、聞く順番を変えるだけで2つの質問
の関係性が格段にあがり、前の順番で質問した時と質問の答
えが変わります。これは心理学でアンカリングといい、つまりは
幸せの判断基準はほんの些細なことで変わってしまいます。晴
香氏の調査では“幸せ”とは“思い通りになったとき”や“美味しい
ものを食べた時”、“不幸でない時”など、つまりは感じられるも
のであり主観が大事だそうです。幸せの主観を持つことによっ
てポジティブな考えになり余裕が生まれ、ちょっとした幸せに気
づくなど好循環が生まれ、結果として“若 し々さ”や“長生き”など
の効果をもたらします。

2019年からの新型コロナウイルス感染症の影響で私たちの
生活環境は目まぐるしく変化してきました。当たり前に出来てい
たことが出来なくなり、当たり前と感じていたことが当たり前でな
くなってしまい、人々の“幸せ”の基準は大きく変化しております。
これも狭義のEEA（進化的適応環境）なのではないかと考えま
す。悪い面に目を向けると業績の悪化、孤独感、家庭問題な
ど切りがないですが、果たして今は本当に“最悪”なのでしょう
か？あくまでそれは主観であり、幸せは意外と身近に溢れてい
る気がします。今回の公演を聞いて私は“不幸”ではなく“幸福”
の方に目を向けたいと思いました。そうすることで好循環が生ま
れ、その先にまた元の生活が訪れると信じていたいです。

岩下 剛士公益事業推進委員

ソーシャルディスタンスを確保した会場

講師 晴香 葉子氏

於：北とぴあ 飛鳥ホール
令和4年1月18日（火）　令和3年度新春講演会

『そうだ！幸せになろう！
 進化心理学から紐解く人生に奇跡を起こす働き方』

【ビジネスシーンと幸福感】

今年の新春講演会は、作家・心理学者・早稲田大学オープンカレッジ講師の晴香葉子
氏に『そうだ!幸せになろう！進化心理学から紐解く人生に奇跡を起こす働き方』というお題目
で講演をしていただきました。講演の途中には心理学に基づく参加型の心理診断もあり、
ご参加いただいた方は自身の心理結果にざわめいておりました。

【ウェルビーイング（Well-being）】

【進化心理学からひも解く心の課題】

【人生に奇跡を起こす働き方】

【講演を終えて】

花束贈呈

講師の晴香 葉子さん
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新春講演会



新年լަࢺ会は、参加される皆༷の҆શをୈҰに考 しྀて、ࡢ年ಉ༷に۠੫ஂମٞڠ会と߹ಉでنを
ॖখし、参加をһにݶఆして։࠵கしました。

令和4年1月18日（火）
於：北とぴあ 飛鳥ホール

各団体長紹介司会の瀧澤王子法人会副会長

田村北区税務団体協議会会長 花川北区長 髙橋税務署長 閉会は片桐王子間税会長

北۠੫ஂମٞڠ会 新年լަࢺ会

北区税務団体協議会 新年賀詞交歓会
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੨年෦会新春講演会が1݄25日、とͽあ1�'スカイϗー
ルにて、田ଜ७Ԧ子法人会会長、ࢁଜ子ಉঁ性෦
会長、۠Ҭৼڵ෦࢈業ৼڵ課のҪٱ子課長ほか、
来ෂをおটきして࣮ࢪされました。Ԧ子੫ॺの∁ࠀڮҰ
ॺ長による講演の演題は「Ϛルαの仕事について」。講演
は1、2、3と3つの߲目にかれていました。

まずは演題通りの「Ϛルαの仕事について」。Ϛルαとは
ಜによるөը「Ϛࡾ෦の通শで、ҏ୮ेの査ہ੫ࠃ
ルαのঁ」（198�年）によってくられるようになった言葉で
す。Ϛルα出身の∁ڮॺ長は「Ϛルαのঁ」のシーンをҾき
߹いにして「このシーンは࣮ࡍとはҟなる」などのπッコミをೖ
れつつ、Ϛルαの仕事༰をհされていました。そして
講演は、∁ڮॺ長がどのような子ڙ時代をաごしたかという
話にҠります。∁ڮॺ長は大の格ಆٕ好き、ಛにアントニオ
ழのϑΝンとのこと。ඇৗにڵ味ਂい話ではあったものの、
果たして演題の「Ϛルαの仕事について」と関係はʜʜ。い
やいや、この話こそ講演におけるϝインテーϚの෬ઢだった
のです。

講演最大の目ۄは、∁ڮॺ長がϚルα時代にݧܦした最
もҹ的な੫事݅とҠります。この事݅は格ಆٕイϕ
ントӡӦ会社を८る事݅で、子ڙのࠒから大の格ಆٕ好き
だった∁ڮॺ長にとっては、ӡ໋ともいうべき事݅だったようで
す。λーήットは「格ಆ家としてもプロデューαーとしてもプロϞー
λーとしてもҰྲྀ」と∁ڮॺ長もධしていましたが、当時まさに
時の人だったようです。加えて∁ڮॺ長がগ年時代にອը「λ
イΨーϚスΫ」「ۭ手バカҰ代」をѪಡされていたというΤϐιー
υを事前にきいてますから、事݅を୲当することとなった時の
ு感が、手にऔるようにわってきます。中でもҹۓฃやڵ
的だったのは、査前にߦわれた格ಆٕイϕントで、ழイζ
Ϝのঝܧ者とも言われたプロレスラーがഊれたࢼ߹を観ઓし、
。のうちで「今度は自がΉ」と思ったそうですڳॺ長はڮ∁
そんな思いもॏͶながら「Ϛルα」の໋感やਖ਼義感をڳに査
。われたのですߦが

事なϫン、πー、スリー。1、2、3と来たらμーッݟॺ長によるڮ∁
と新年լަࢺ会にಥೖすることがྫ߃ですが、現ࡏはコロ
ナՒ。Ԧ子法人会੨年෦会の中平࢘෦会長によるおྱの
ѫࡰの後、そのままด会。お࢈にे՛子ฮΉさしやのど
らমきとۄ食のס໙ηットをいただき、自でڵฃの余ӆ
をָしみました。

マルサの男が格闘家に挑んだ日

青年部会 新春講演会
令和4年1月25日（火）
於：北とぴあ スΧΠホール

෭෦会 ᬒ จॏ

王子税務署髙橋署長による講演

山村女性部会長による挨拶 中平部会長によるお礼の挨拶

講演を聴く参加者の皆様
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われ、ঁ性෦ߦで『ക美உ 新春ಛผ公演』が࠲࣏໌
会20名で参加கしました。

ήストがઘϐン子さんということもあり、大ϕテラン2
人のֻけ߹いでসいがたえませんでした。

公演はࣳډ、Վགショー、གྷの߽՚3本立てです。
ୈ1෦は、「美உとϐン子のٽいてসってໄのӍ」とい

うでした。ϐン子さんが大きな家Շいできました
が、おݼさんのകさんにいつも意悪を言われてしまい
ます。しかし、どんなに意悪を言われても、まったくめ
͛ないϐン子さん。୴ಹさんとラブラブな良し්とい
うこともありますが、応ԉしてくれる༻人さんୡとҰॹ
にたくましくらしていきます。ϐン子さんを訪Ͷてくる
お٬༷にはޫ子さん、ࢁԬٱ೫さん、そしてڮ田णլ子
さんと大ޚॴの名前がでてきました。また、ϐン子さんは
ຖே、ߚをҿんでいるそうです。

おனܜٳをして、ୈ2෦はՎགショーで
す。バンυϚンをバッΫにക美உが
大ώットۂ「ເࣳډ」、田ݚೋ「উ手にし
やがれ」をՎい、子が٬੮にඈんでき
ました。ਏޱ、ಟઉトーΫでり上がり、
レϞンαϫーの$.ۂもྲྀれました。

ୈ3෦は՚のགྷֆרでした。ນが上が
るとಉ時に߽՚Ҁᗞなҥが、ライトに
রらされました。ঁܗ「ക美உ」の՚
やかでັ力的な素晴らしいでした。

今年も明るく、元気に笑顔で!

令和4年1月12日（ਫ）
於：໌ ࠲࣏

舞台鑑賞会

ご参加きました皆༷本当にありがとうございました。
今後も情がམちணきましたら、皆༷とָしくަྲྀできる
ようاըを։࠵して参ります。
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北੫事ॴʗϋϩーϫーΫ͔Βの͓Βͤ
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 ຊ෦ u ۠ͩΑΓ  

花北۠とࡱӨ

ͳとΓ北۠ٞ会ٞとࡱӨ

ӨࡱऺٞӃٞ員とߴ

Ԭຊࡒ෭େਉとࡱӨ

Ԭຊࡒ෭େਉとେদٞ会ٞ員とࡱӨ

·ͩՃಸ子ٞ会ٞ員とࡱӨ

「令和3度税制改正提言事項」を田村会長ならびに
瀧澤副会長により、花川北区長、なとり北区議会議長、
高木衆議院議員、やまだ都議会議員へお渡しし、田
村会長ならびに田中副会長、鈴木副会長、瀧澤副会長、
斉藤専務理事により岡本財務副大臣、大松都議会議
員へ中小企業の声として、お渡ししてまいりました。

「税制改正提言事項」の要望活動
令和3年11月19日（金）・30日（火）・12月7日（火）・9日（木）
於：北区役所、北区議会、高木事務所、やまだ加奈子議員事務所、
     財務省
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 ຊ෦ u ۠ͩΑΓ

王子優申会 新春講演会・新年賀詞交歓会
令和4年1月13日（木）　於：上野精養軒

第一部の新春講演会は王子税務署髙橋署長に
『マルサの仕事について』の演題でご講話いただ
き、第二部の新年賀詞交歓会は「新型コロナウイ
ルス」感染拡大防止の観点より、お土産をお渡しし
て終了とさせていただきました。

Ԧ子੫ॺ∁ڮॺʹΑΔ͝講

ຊ෦ w ۠ͩΑΓ



ɹίϩφՒ͕࢝·Γؙ�͕ͪܦ·ͨ͠ɻ౦͕ྠޒژԆظɾແ٬؍։࠵ͱͳΔͳͲɺ
༷ʑͳ͜ͱ͕͋Γ·ͨ͠ɻԦ子๏ਓձ��पه೦͕ۀࣄԆظͱͳΓ·͕ͨ͠ɺ
Ͱ͖ͨ͜ͱԿΑΓͰͨ͠ɻ࠵ԋ͕։ߨ೦ه೦ࣜయɾهʹ��݄ࡢ

ɹઌɺͦͷ��पه೦ࢽͷاըͱͯ͠ɺాଜձΛ࠲ͱͯ͠ྺͷ੨෦ձ
͕๏ਓձͷະདྷΛޠΓ߹͏ରஊ͕͋ΓɺࢲࢀՃ͍͖ͤͯͨͩ͞·ͨ͠ɻ
ઌഐํͱ͍Λڞ༗Ͱ͖ɺͰ͖Δ͜ͱ͕ͨ͘͞Μ͋Δͱ͖ͮؾΛಘ·ͨ͠ɻ
͜Ε͔Βগͣͭ͠ߦಈʹҠ͍͖͍ͯͨ͠Ͱ͢ɻ

ɹ͜ͷ߸͕օ͞Μͷ͓खݩʹಧ͘ࠒʹ
य़͍͍ۙͮͯΔͱ͍ࢥ·͕͢ɺࠓ
ͦ͜ՖݟΛָ͠ΊΔঢ়گʹͳͬͯ
͍Δ͜ͱΛ͍ͯͬئ·͢ɻ
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தฏ �࢘ใ委員会 ෭委員

王子法人会ホームページアドレス https://www.oji-hojinkai.or.jp/

ςーϚࣗ༝Ͱ͢ɻ
さΕたํʹ༺࠾

Εͳ͘ΫΦΧーυを贈呈ɻ

ӈهのQRίーυΑΓ
ΞΫηスしͯ
Ωπω௨৴を
͓ಡΈ͍た͚ͩ·͢ɻ

Androidの場߹AndroidϚーέοτ͔Β
PDFಡऔΓ༻ΞϓϦをμンϩーυしͯԼさ͍ɻ

（Adobe Reader ）

スマホでキツネ通信

https://www.oji-hojinkai.or.jp/kitakitsune/

読者投稿大歓迎

4月3月

1（火） 新ઃ๏ਓઆ໌会

2（ਫ） ୈ5ճࣥߦ員会ɾ
૯委員会 ߹ಉ会ٞ

4（ۚ） ๏ਓઆ໌会ࢉܾ

8（火） ୈ9ճ੨年෦会

11（ۚ） ୈ19۠員会

16（ਫ） ༧ࢉཧ事会

17（） ୈ21۠࠙会

18（ۚ） ୈ1۠員会

18（ۚ） ୈ23۠
ʮམ؍ޠٴͼ໊ަ会ʯ

23（ਫ） ๏ਓઆ໌会ࢉܾ

25（ۚ） ๏ਓઆ໌会ࢉܾ

28（月） म会ݚઘ෦会3月ݯ

29（火） ୈ21۠員会

1（ۚ） ୈ1۠員会

12（火） ୈ1۠
ʮୈ33ճԦ子མޠ会ʯ

19（火） ୈ1۠૯会

20（ਫ） ୈ21۠૯会

21（） ୈ4۠૯会ɾݚम会

22（ۚ） ୈ18۠૯会ɾݚम会

26（火） ๏ਓઆ໌会ࢉܾ

27（ਫ） ୈ15۠૯会ɾݚम会

第11回通常総会
日時／令和4年6月17日（金）
会場／北とぴあ 13階 飛鳥ホール

˞新ܕίϩφΠルスײછঢ়گʹΑΓɺ会員༷の҆શͳ͝ࢀՃ͕し͍とஅした
　場߹ʹɺલʹ͖ٸΐ։࠵தࢭʹ͢ΔՄੑ͕あΓ·͢͜とをྃ͝ঝͩ͘さ͍ɻ



北۠を৯Δ˙

▲店長の木村さん
▲店内の様子▲店内の様子
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